

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Premiere am Stadtrand

Veröffentlicht am: 10.04.2004

Mit dem am Ortseingang angebrachten Hinweisschild "Gentechnikfreie Landschaft" unter dem Saatkorn von "Save our Seeds" ist Überlingen bundesweit die Nr. 1.

"In Überlingen, Owingen und Sipplingen haben sich 100 % der Landwirte freiwillig verpflichtet, kein gentechnisch verändertes Saatgut auszusäen", so Cornelia Wiethaler, agrarivendi Projektbüro für internationale Agrarkultur, Überlingen. "Als Kommune unterstützen wir unsere Landwirte in diesem schwierigen Anliegen", erklärte Thomas Vogler als Vertreter der Stadtverwaltung.

Thomas Gätz, Geschäftsführer der Kur- & Tourismus GmbH spricht den Landwirten vom Badisch-Landwirtschaftlichen Hauptverband (BLHV) und der Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft (ABL) ein "dickes Danke" aus. Gratulation und Unterstützung auch von Ernst-Ulrich Schassberger, Präsident von Eurotoques, der Vereinigung der Spitzenküche. *Foto: Walter*

[Stuttgarter Nachrichten - Gentechnikfreie Landschaft](#)

Links zu diesem Artikel